

Le projet de la Section Internationale allemand

La section Internationale Allemand du Collège Perrot d'Ablancourt s'inscrit dans une offre de formation renforcée en allemand, unique dans l'Académie de Reims.

De l'école élémentaire Jules Ferry au Lycée Pierre Bayen où les élèves préparent l'ABIBAC, elle permet de développer un véritable biculturalisme.

La section Internationale du Collège est également ouverte aux élèves ayant appris l'allemand à l'école élémentaire (hors section internationale) après admission à l'issue d'un entretien d'évaluation.

Les conditions

- ❖ Un enseignement renforcé de la langue allemande : **9 heures hebdomadaires** à chaque niveau, dont l'enseignement de la **géographie** et de l'**histoire en langue allemande** (2, 3 ou 4 heures selon le niveau) Chaque classe a trois ou quatre professeurs différents, dont au moins un germanophone.
- ❖ La **participation aux actions** spécifiques de la section internationale

Les objectifs

Dans le cadre du projet d'établissement, le projet de la Section Internationale, avec ses enseignements spécifiques et les actions d'échange et de voyage, vise les objectifs suivants :

- ❖ Favoriser la connaissance des autres cultures : une connaissance approfondie de la civilisation germanique
- ❖ L'ouverture d'esprit : l'acceptation de l'autre dans son quotidien différent, notamment à travers les expériences d'échange
- ❖ Le développement de la maîtrise des langues étrangères : la faculté à communiquer avec aisance dans un milieu germanophone et l'obtention de l'examen du Goethe Institut, *Zertifikat Deutsch* (niveau B1 du CECR) en fin de 3^e

Les actions

Les actions menées dans ce cadre sont les suivantes :

- ❖ Participation à un concert et un marché de Noël allemand pour les 6^e
- ❖ Court séjour à Trèves en 6^e combinant les objectifs de la LV et ceux du programme d'histoire
- ❖ Participation à la journée franco-allemande
- ❖ Des échanges réguliers avec un établissement allemand pendant au moins trois ans, pouvant prendre des formes différentes selon les années
 - Correspondance et contacts réguliers (courrier classique ou informatique)
 - Si opportunité, rencontre avec les partenaires lors du séjour à Trèves
 - Week-end de prise de contact avec la famille et l'environnement du partenaire
 - Echange par demi classe avec des excursions avec découverte approfondie du milieu scolaire du partenaire et participation aux cours
 - Séjour commun en zone frontalière franco-allemande
 - Echange par demi classe avec travail sur projet
- ❖ Voyage à Berlin pour les 3^e et 4^e tous les deux ans